

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Rat	28.06.2012

Beantwortung der Anfrage der Fraktion der Bürgerbewegung pro Köln e. V. im Rat der Stadt Köln, TOP 4.1, AN/0828/2012 betreffend: Weiterhin städtische Unterstützung für die linke Hausbesetzerszene in Köln ?

Text der Anfrage:

Die Fraktion der Bürgerbewegung pro Köln e. V. im Rat der Stadt Köln bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Entspricht es den Tatsachen, dass die Stadt Köln nach Ausweichobjekten für ein neues Autonomes Zentrum sucht? Entspricht es weiterhin den Tatsachen, dass dies auf Wunsch von OB Roters erfolgt?
2. Wenn ja, wieso unterstützt die Stadt Köln mit den Hausbesetzern Linksextreme?
3. Wenn die Stadt Köln aktiv nach Objekten für ein neues Autonomes Zentrum sucht, welche Objekte kommen in Betracht?
4. Sind die Anwohner der in Frage kommenden Objekte schon über ihre neuen "Nachbarn" in Kenntnis gesetzt worden?
5. Sind Miet- und Nebenkostennachlässe geplant?

Stellungnahme der Verwaltung:

zu 1.

Ja, dies entspricht den Tatsachen.

zu 2.

Die Stadt unterstützt weder Hausbesetzer noch Linksextreme.

zu 3.

Derzeit stehen keine geeigneten Objekte zur Verfügung. Insoweit erübrigt sich auch die Beantwortung der Fragen 4 und 5.

gez. Roters